

14 Sports

Golf/Ligue de l'Estuaire/Compétition Acciona 2015

Nzigou MOUNGUENGUI succède à Ndong Mba

J.A.L
Libreville/Gabon

MALGRÉ deux cartes moyennes (+2 et +6), Patrick Nzigou MOUNGUENGUI a tout de même réussi à remporter, dans la catégorie Professionnels, la compétition Acciona Infraestructuras 2015, samedi dernier, sur le parcours du Golf club de Libreville.

Un couronnement qui n'est pas une première pour le golfeur gabonais dans le tournoi organisé par l'entreprise espagnole, sous le patronage de la représentation diplomatique du Royaume au Gabon, et de la ligue de golf de l'Estuaire, mais plutôt marqué la fin de deux années de règne de Francis Ndong Mba. Lequel, malgré une première journée bouclée avec le meilleur score (+1), a nettement faibli lors du second jour des débats (+10) peu enlevés. Il a quand même terminé sur la deuxième marche d'un podium complété par



Antonio Martinez Suarez, le directeur d'Acciona, aux côtés de Marie-Cécile Poncet, présidente du Golf Club de Libreville à la cérémonie de remise des récompenses. Photo de droite : Photo de famille de l'édition 2015.

André Ntoutoume. La seule nouveauté dans un triumvirat ayant toujours évolué lors des quatre dernières éditions précédentes. Avec, notamment, la présence d'Antoine Ousmane Ndong ou Brice Moukagni, au côté de Nzigou MOUNGUENGUI et Ndong Mba, leurs deux principaux rivaux dans la catégorie phare.

Le vent du changement a également soufflé chez les amateurs où, en dehors de Pierre Grandet qui a conservé son titre en Brut messieurs, de nouveaux vainqueurs, tous en progrès par rapport à la levée 2014, ont été

enregistrés dans les autres catégories.

On citera Wichuda Allegrini (la lauréate du Brut dames, qui restait sur une troisième de la première série mixte) et succède à Corinne Beyeme (triple tenante du titre), Michèle Carrascosa (vainqueur de la 3e Série mixte et 5e en 2014), Lionel Paillot (2e Série mixte) et Moninder Sokhi (1ère Série mixte).

Ils ont complété, avec les autres compétiteurs primés, le plateau qui a été à l'honneur de la soirée de remise des récompenses que l'ambassadeur d'Espagne, Antonio Alvarez, a accueilli pour la dernière



fois, avant de quitter le Gabon pour un nouveau pays de fonction.

Principaux résultats Professionnels (2 jours)

1er : Patrick Nzigou MOUNGUENGUI (73 + 77 = 150) ; 2e : Francis Ndong Mba (72 + 81 = 153) ; 3e : André Ntoutoume (79 + 78 = 157).

Amateurs (1 jour) Brut

Dames : Wichuda Allegrini (22)
Messieurs : Pierre Grandet (27)

Net Stableford 1ère série mixte (Handicap 0 à 18,4)

Moninder Sokhi (36), Francis Belenguer (34), Jean-Fidèle Diramba (33), Charles Balmougare (32), Edouard Berson (31)

2e série mixte (18,5-35,4)

Lionel Paillot (45), Clément Martinent (43), Na Keum-Chang (40), Jean-Pierre Dujacquier (37), Christophe Drouin (37)

3e série mixte (35,5 à +)

Michèle Carrascosa (46), Marcella Peralta (41), Pascal Ardillier (38), Darren Garret (37), Alberto Manzano (35).

Football/Au terme de la phase aller du championnat national de D1/Entretien avec l'entraîneur de Mangasport

Mbo Bondjuni : " Nous allons nous battre pour conserver notre titre "

Propos recueillis par MM
Libreville/Gabon

Leader de la phase aller avec Mangasport, qui garde encore son invincibilité, son coach, Mbo Bondjuni, s'est prêté à nos questions.

L'Union : Mangasport s'offre le titre de champion de la phase aller, sans perdre de match. Votre appréciation!

• **Mbo Bondjuni :** Nous sommes, effectivement, champions de la phase aller. C'est le fruit d'une bonne préparation, d'un bon travail et de l'implication de tous les membres de la grande famille de Mangasport : staffs, joueurs, dirigeants, supporters et sympathisants.

Qu'est-ce qui a fait la force de Mangasport tout au long de la manche aller du National-Foot ?

- C'est le bel état d'esprit qui règne au sein du groupe. Des joueurs (anciens et nouveaux) qui travaillent dur à chaque entraînement, pour mériter



Le coach de Mangasport, Mbo Bodjuni (casquette), montrant à ses poulains la direction de la victoire.

une place de titulaire. Sans oublier l'apport de celui qui a le dernier mot : l'Éternel notre Dieu que nous prions, adorons et à qui nous demandons son aide à chaque match.

Comment avez-vous trouvé le niveau de l'épreuve dans son ensemble ?

- Le niveau de notre championnat est, pour l'instant,

moyen. C'est la conséquence de la longue période d'attente avant le début de saison. Je pense que si le National-Foot avait débuté à temps, comme prévu par la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), cela devait être une compétition relevée. Dommage. Mais j'ai le sentiment que la deuxième partie sera très difficile, du fait que les

équipes ont déjà pris le rythme. Mes adversaires m'ont posé beaucoup de problèmes. Ce n'était pas facile de gagner une partie. Étant champion en titre, Mangasport a joué douze finales.

La phase retour est une autre paire de manche...

- La phase retour s'annonce difficile pour tout le monde. Parce qu'il y a le titre à disputer en haut du tableau, et la descente à éviter en bas du classement. Raison pour laquelle les rencontres seront très relevées. En ce qui nous concerne, nous allons nous battre pour conserver notre titre.

Coupe du Gabon/16es finale

CF Mounana cartonne !

En match comptant pour les 16es de finale de la Coupe du Gabon interclubs, le CF Mounana a été sans pitié pour la modeste équipe AC Bongoville battue 7 buts à 1.

Nous y reviendrons.

Brèves

•Fifa
Le président de la DFB prône des réformes

Le président de la Fédération allemande de football (DFB), Wolfgang Niersbach, a lancé, hier, une campagne de réformes nécessaires pour redorer le blason de la Fifa, touchée par un vaste scandale de corruption, dans une lettre ouverte aux quelques 6,8 millions de membres de son organisation. Niersbach y présente un agenda de réformes en 10 points, dont la nécessité de remplacer au plus vite le président démissionnaire Joseph Blatter, qui a des allures de programme de candidature à la présidence de la Fifa même si le patron de la DFB a jusqu'à présent réfuté une telle intention.

•Congrès électif de la Fifa Probablement connue en juillet

La date du congrès extraordinaire de la Fifa, durant lequel le successeur de Sepp Blatter sera connu, devrait être annoncée en juillet à l'issue d'un comité exécutif. Ce congrès électif doit se dérouler entre décembre 2015 et mars 2016, avait indiqué, mardi dernier, Domenico Scala, président de la commission d'audit de la Fifa et qui supervise la procédure électorale. Selon les statuts de la Fifa, un comité exécutif extraordinaire doit être convoqué par M. Blatter afin de mettre sur pied ensuite le congrès extraordinaire.

•Jeux européens
L'Europe lance enfin ses Jeux

Longtemps après les autres continents, l'Europe se lance enfin avec les premiers Jeux européens, du 12 au 28 juin à Bakou, réunissant 20 disciplines dans une version mini-format des jeux Olympiques. Ce n'est pourtant pas vraiment en Europe mais dans le Caucase qu'aura lieu ce premier rendez-vous quadriennal. L'Azerbaïdjan a convaincu d'entrée les 50 comités olympiques européens, impatients d'offrir au sport l'équivalent du grand prixurovision de la chanson.

•Boxe
Cotto domine Geale

Le Portoricain Miguel Cotto a conservé son titre WBC des moyens en battant l'Australien Daniel Geale par arrêt de l'arbitre dès la 4e reprise, samedi à New York. Cotto a signé à 34 ans la 40e victoire de sa carrière, la 33e avant la limite, pour quatre défaites. Son adversaire a concédé son quatrième revers depuis ses débuts professionnels pour 31 victoires.

Rassemblées par JNE